

La pochaina.

Los Tres cerditos y la caperutaxie.



Erase una vez, 3 cerditos que se encontraron a una niña y le preguntaron como se llama, a lo que la niña respondió, me llamo María, pero todo el mundo me llama caperutaxie, los cerditos le dijeron y porque te llaman caperutaxie, a lo que caperutaxie les dijo que ella de pequeña siempre llevaba una sudadera potaxie con capucha y se le rompió, y como se puso a llorar tanto le empezaron a llamar caperutaxie. A partir de hoy, empezaron a hablar más, ha hacer mas planes juntos, ha contar historias potaxies, etc. Así que un día decidieron construir una casa en el bosque para reunirse sin que nadie los molestara. Los cerditos se pusieron manos a la obra: uno trajo madera, otro paja y el otro ladrillos. Caperutaxie llevó su cuaderno de historias y una linterna mágica que tenía desde bebe.

Mientras trabajaban, cantaban canciones potaxies y se reían de los errores graciosos del cerdito más pequeño. Cuando terminaron la casa, la decoraron con nochainas y un letrero que decía: "Club de los cuentos potaxies".

Desde entonces, cada tarde se encontraban ahí para seguir creando historias potaxies, hacer meriendas encantadas y ~~y~~ veces, jugar a asustar al lobo... ¡Aunque el solo quería que lo invitaran a una fiesta!